香川大学教育学部附属坂出小学校の

「ロング昼休み」におじゃましました

9月18日、教育創造コースの 1 年生が、本校に隣接する香川大学教育学部附属坂出小学校の「ロング 昼休み」におじゃまし、絵本の読み聞かせやサッカー、工作などを一緒に行いました。



絵本の読み聞かせ

たまごのおふとん、ゆらゆらパンダ、ころころパンダなどの、絵本に興味津々。 お兄さんのパペットの動きがおもしろい!



割れないシャボン玉

人数制限がなかったためか、大人気であふれかえっていました。



安全スライム

ねばねばスライム、柔らかくしたり、固く したり、色を付けてカラフルスライムを つくりました。



ホバークラフトつくり

CDと風船でホバークラフトをつくり、 競争させました。



いす取りゲーム

古今東西、みんなで簡単に楽しめるいす 取りゲームです。



巨大パズル

大きな箱を積み上げていくと何が できるかな? あっ、マリオだ!



サッカー教室

サッカー部のお兄さんが、 サッカー上達の秘訣?を指導

今回の活動は人数制限があったため、希望のあそびができなかった人もいたと思います。 次の機会には、もっとたくさんの生徒とふれあえる企画をしますね。期待してください!!